

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan rumusan masalah pada penelitian dan temuan hasil pembahasan diatas, maka dapat disimpulkan penerapan sabtu literasi dengan buku cerita rakyat anak nusantara dapat meningkatkan minat baca siswa kelas IV SDN Karangrejo 03. Dalam kegiatan penerapan ini terdapat 2 siklus yaitu siklus 1 dan 2. Setiap siklus terdiri dari 2 kali pertemuan. Setiap pertemuan memiliki 3 tahap yaitu tahap perencanaan, pelaksanaan, dan hasil. Subjek dalam penelitian ini sebanyak 6 siswa kelas IV SDN Karangrejo 03 Kabupaten Madiun.

Pada siklus I presentase minat baca berdasarkan hasil angket yaitu 62% dimana hanya 2 siswa yang minatnya meningkat yaitu KDR dan SANH sehingga pada siklus I perlu dilakukan perbaikan dalam menerapkan sabtu literasi. kemudian dimaksimalkan dengan pengembangan program yaitu evaluasi program, pada siklus II mengalami peningkatan dengan presentase 82,4% atau 3 siswa yaitu VSA, SSN dan HANA dengan kategori tinggi. Maka dengan demikian penerapan sabtu literasi dengan buku cerita rakyat telah menunjukkan hasil minat baca siswa yang tinggi.

B. Saran

Berdasarkan penelitian tindakan kelas sebagai upaya meningkatkan minat baca siswa kelas IV SDN Karangrejo 03 tahun 2023/2024 memberikan saran sebagai tindak lanjut setelah melakukan penelitian antara lain:

1. Bagi Siswa

Disarankan siswa dapat meningkatkan minat baca dengan penerapan sabtu literasi menggunakan buku cerita rakyat anak nusantara yang telah diterapkan sehingga dapat meningkatkan minat baca dan membiasakan budaya literasi.

2. Bagi guru

Disarankan bagi guru hendaknya mampu memberikan contoh dan inovasi dalam kegiatan literasi dengan menerapkan sabtu literasi untuk meningkatkan minat baca siswa kelas IV SDN Karangrejo 03 agar proses pelaksanaan sabtu literasi lebih menarik dan bervariasi sehingga siswa tidak bosan dan lebih fokus dalam kegiatan literasi.

3. Bagi sekolah

Disarankan untuk sekolah dapat memfasilitasi sumber bahan buku bacaan bagi siswa untuk menunjang penerapan sabtu literasi yang disesuaikan dengan kebutuhan siswa kelas rendah dan tinggi untuk meningkatkan minat baca siswa. sekolah juga mampu berinovasi dalam pengembangan program Sabtu Literasi ini agar menjadikan warga sekolah sebagai warga

yang literat dan pengembangan perpustakaan sekolah dengan menyediakan buku-buku baik non pelajaran atau pelajaran.

4. Bagi peneliti lain

Peneliti selanjutnya diharapkan untuk menerapkan Sabtu Literasi Dengan Buku Cerita Rakyat untuk Meningkatkan Minat Baca Siswa Sekolah Dasar.